

Bericht des Elternbeirats

Endlich! Es ist wieder so etwas wie normales Schulleben ohne Masken und Abstand eingekehrt. Dennoch ist das Corona-Virus noch nicht besiegt und ich hoffe inständig, dass wir nicht allesamt zu sorglos damit umgehen. Allerdings haben wir in den letzten Monaten auch wahrnehmen können, wie beeindruckend sich unsere Mädchen mit den Rahmenbedingungen arrangiert haben. Wir können alle stolz auf unsere jungen Damen sein.

Ganz herzlich danken wir allen Eltern für ihre fortwährende finanzielle Unterstützung des Elternbeirats. Das ist gerade in Zeiten der Unsicherheit nicht selbstverständlich. Ein Großteil der Schulfahrten und der anderen Höhepunkte des Schuljahres konnten noch immer nicht stattfinden. Zumindest werden die Chor- und Orchestertage und die Sommerkurse wieder stattfinden, zu deren Finanzierung der Elternbeirat nun wieder gerne beiträgt.



Der Elternbeirat im Schuljahr 2021/22: Oben die 10 ordentlichen Mitglieder des Elternbeirats und darunter die 9 Stellvertreterinnen und Stellvertreter, die den Elternbeirat auch aktiv unterstützen.

Das im Sommer zu Ende gehende Schuljahr ist in vielerlei Hinsicht anders als viele andere Schuljahre. Nicht nur die Schulleitung vollendet den personellen Umbruch, sondern auch die globalen Rahmenbedingungen sind noch unruhiger geworden. Dabei ist auch noch nicht abzuschätzen, wie vielen geflüchteten Schülerinnen das Elly ein neuer Lernort sein kann. Ich hoffe, dass die gesamte Schulfamilie verantwortungsvoll und empathisch mit diesen Herausforderungen umgehen wird. Unserer „alten“ Schulleitung und insbesondere Herrn OStD Reinhard Hauer sagen wir ein herzliches Dankeschön für die gute und konstruktive Zusammenarbeit auf Augenhöhe. Ihm wünschen wir, dass er seinen Ruhestand in Ruhe zu genießen vermag. Gleiches wünschen wir auch Frau Jäger in der erweiterten Schulleitung sowie Herrn Bogner, der als Hausmeister ebenfalls aus dem Dienst ausscheidet. Unser weiterer Dank richtet sich an alle Eltern, Lehrkräfte, den bereits neuen Teil der Schulleitung mit Herrn StD Hattenkofer, das Sekretariat, die Putzkräfte, die Mensa und vor allem an alle Schülerinnen. Es wurde von allen Seiten sehr viel geleistet, teilweise auch viel Zusätzliches. Meinen Mit-Elternbeiräten danke ich herzlich für die Ruhe, mit der Ihr in der Pandemie agiert habt, auch wenn wir uns noch immer nicht wieder in Präsenz treffen konnten. Ebenso konnte das Schulforum noch nicht von Angesicht zu Angesicht tagen, dennoch ist uns die Zusammenarbeit mit der SMV ein ständiges und wichtiges Anliegen. Mein Eindruck ist, dass wir da auch online engagiert miteinander agieren und dafür danke ich den Vertreterinnen der Schülerinnen ganz ausdrücklich.

Ich persönlich verabschiede mich nach sechs Jahren als Elternbeiratsvorsitzender mit einem herzlichen Dankeschön bei der Elly-Schulfamilie für Eure andauernde Unterstützung und das große Vertrauen, das mir und ‚meinem‘ Elternbeirat von allen Seiten entgegengebracht wurde. Es war eine schöne Zeit am Elly.

Nun, liebe Eltern, wünscht der Elternbeirat Ihnen einen schönen Sommer und viel Zeit für Ihre Mädels. Unseren Abiturientinnen wünschen wir alles Gute und einen erfolgreichen Weg in eine stets spannend bleibende Zukunft. Und für den Rest gilt wie jedes Jahr: Schulsachen zusammenpacken, raus aus dem Elly und rein in den Sommer. Genießt Eure Ferien und bleibt gesund! Das wünscht Euch Euer Elternbeirat.

Für den Elternbeirat
Dr. Frank Holzförster, 1. Vorsitzender